

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



Desde el pasado viernes quedó abierta en Matanzas la convocatoria para la presentación de proyectos de Ciencia, Tecnología e Innovación a ejecutarse a partir de 2024 y que tributen al desarrollo de los programas territoriales.

Según informó la Doctora María Lourdes Villalonga, jefa del Departamento de Gestión de Programas y Proyectos del Citma en Matanzas, se decidió lanzar la convocatoria solo para los cinco programas que se encuentran aprobados y funcionando en la provincia, de los cuales solo iniciarán cuatro.

Los interesados podrán presentar sus proyectos relacionados a los programas **Fuentes renovables de energía y eficiencia energética, Perfeccionamiento de la educación matancera, Seguridad alimentaria. Producción, calidad y sostenibilidad, y Encadenamientos productivos y circuitos cortos de producción-comercialización de bienes y servicios.**

La convocatoria de carácter pública admite la presentación de proyectos de investigación, desarrollo e innovación, por parte de cualquier persona o entidad de la Administración Central del Estado, los actores económicos y trabajadores por cuenta propia, aunque no

radiquen en la provincia.

Aclara Villalonga que *“ sus resultados e impacto deben incidir en el desarrollo del territorio, responder a las prioridades establecidas en las bases y que su aporte fundamental sea la aplicación de la ciencia y sus resultados”*.

*“Estos proyectos disponen de un financiamiento mixto, donde el Citma aporta el 70 % y el otro 30% el co-financista, ya sea el gobierno, una empresa o una unidad presupuestada. Ello debe estar contemplado dentro del plan de la economía de 2024”*.

La convocatoria estará abierta hasta finales de enero y a partir de ese momento los grupos de trabajo iniciarán el proceso de evaluación de cada uno hasta su aprobación.